
Jueves 29/04/2010. Actualizado **19:50h.**

JAÉN | 25 años sobre los escenarios

'El Brujo' clausura el festival de teatro universitario de Jaén

Emiliano Vega | Jaén

Actualizado **jueves 29/04/2010 19:50 horas**

El actor jiennense Rafael Alvarez 'El Brujo' clausuró anoche la cuarta edición del Encuentro Andaluz de Teatro Universitario con el espectáculo "Una noche con El Brujo, 25 años en escena", una propuesta escénica que logró completar el aforo del **aula magna** de la universidad jiennense. Álvarez reconoció previamente que fue en el ambiente universitario donde comenzó a introducirse en el arte dramático.

La muestra teatral organizada por la Universidad de Jaén y enmarcada en el proyecto Atalaya con el que se pretende dar a conocer los trabajos de los **grupos de teatro universitarios andaluces**, comenzó el pasado 7 de abril con la participación del grupo jiennense 'Mamadou', con la obra "Espectáculo de improvisación o de cómo íbamos hacer Shakespeare y nos salió un ornitorrinco".

Posteriormente han desfilado por el escenario los espectáculos teatrales de In vitro (Jaén) con "No te bebas el agua", de **Woody Allen**; Troteatro (Universidad de Sevilla) interpretando la obra "El puñal de plata"; la compañía Vladimir Tzekov (Universidad de Granada), con "Rapsodia nº 2; La vida es sueño", y La Escalera Teatro, de la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla interpretando "El estado de sitio", de Albert Camus.

Paralelamente a las actuaciones teatrales, el encuentro ha contado con la celebración de diferentes conferencias, mesas redondas y talleres de creación escénica en torno al arte dramático.

© 2010 Unidad Editorial Internet, S.L.